
Dukungan #LawanAtlasindo
dari halaman KARAWANG BEKASIEKSPRES
intah Kabupaten Karawang 
untuk menentukan sikap 
tegas terhadap PT Atlasindo 
Utama dengan melakukan 
perlawanan. "Kalau perlu 
lapor balik, sebagai sikap 
yang tegas,” ungkapnya.

Taufik juga mengakui tidak 
setuju dengan aktivitas 
pertambangan di Gunung 
Sinalanggeng tersebu t. 
"Lebih baik menjadi daerah 
wisata. Kita akan memba- 
hasnya dengan komisi III 
dan DLHK,” janjinya.

Sementara itu Divisi Sim- 
pul Perlawanan Jaringan 
Advokasi Tambang Nasional 
Seny Sebastian mengungka- 
pkan sudah saatnya Pemkab

Karawang untuk tidak lagi 
membahas pembukaan izin 
PT Atlasindo Utama.

Menurutnya, lebih baik 
Pemkab Karawang melaku
kan pemaksaan perbaikan 
lingkungan yang dilaku- 
kan PT Atlasindo Utama. 
"Pemaksaan perbaikan ling
kungan harus dilekankan 
saat Ini kepada perusahaan. 
Dan saya akan mendukung 
pem erintah untuk tidak 
mengeluarkan pembahasan 
lingkungan pem bukaan 
izin. Untuk melakukan gu- 
gatan balik pun sudah san- 
gat bisa dilakukan pemkab, 
karena sudah banyak celah,” 
katanya.

Sekretaris D inas LHK 
Karawang, Rosmalia Dewi 
mengaku bakal m elaku
kan pembahasan terlebih 
dahulu untuk melakukan 
gugatan balik kepada PT 
Atlasindo Utama.

"Sementara kita akan ikuti 
alur gugatan terlebih da
hulu. Nanti akan kita pela- 
jari dengan bagian hukum," 
terangnya.

Rosmalia m engatakan 
pihaknya akan tetap mel
akukan ponfjgakan aturan. 
ninas Lingkungan Hidup 
dan Kebersihan berjanji 
hal tersebut dilakukan se
bagai kom itm en untuk 
menjaga alam di Karawang 
dari kerusakan lingkungan. 
(bbs/rie/m hs)


